

Bush Expone Criterios Sobre Deuda Países en Desarrollo

WASHINGTON, enero 27 (UPI).— En su primera rueda de prensa como presidente, George Bush dijo el viernes que Estados Unidos tiene una responsabilidad en la deuda del mundo en desarrollo, sobre la que presentará iniciativas, y aseguró que los depósitos en instituciones de ahorro y préstamo en colapso tienen "el pleno respaldo" del gobierno.

Llegando a la sala de informaciones de la Casa Blanca con un preaviso de sólo 20 minutos, Bush dijo con voz ronca que una reciente propuesta de cobrar a los depositantes una tarifa para ayudar a rescatar a las instituciones de ahorro y préstamo no ha llegado a su escritorio y es solamente una opción bajo estudio.

"Creo que es un poco absurdo comentar sobre una posible manera de resolver el problema cuando no la he recibido, ni ha llegado al escri-

torio del presidente", indicó Bush a los periodistas. Sobre la deuda externa de las naciones en desarrollo, el presidente afirmó que "tenemos una responsabilidad" y prometió presentar sus recomendaciones sobre el problema a la brevedad.

Respondiendo a la tormenta en el Congreso provocada por las acusaciones de que estaría abandonando su promesa de no imponer nuevos impuestos, Bush dijo que las críticas "no significa que debiera cesar cualquier pensamiento a lo largo de esas líneas". Bush indicó no tener planes de abandonar su apoyo a los depositantes.

"Los depósitos en (Instituciones de) ahorro y préstamo tienen el pleno apoyo del crédito gubernamental y son sanos, buenos como el dólar", afirmó, "y nada cambiará en ese

—Favor pase a la página 33.



PRIMERA CONFERENCIA. Washington, enero 27. El Presidente George Bush responde a periodistas en su primera conferencia informativa, en la Casa Blanca, el viernes. Bush habló sobre la deuda externa de las naciones en desarrollo y de política exterior. (Cable-foto AP).

Fuerte Crecimiento de la Economía E.U. en 1988

WASHINGTON, enero 27 (UPI).— La economía de Estados Unidos creció un 3,8 por ciento en 1988, más de lo que nadie había anticipado, en una expansión de seis años consecutivos sin precedentes en tiempos de paz que se prolongará otro año o más, dijo el viernes el Departamento de Comercio.

Sin embargo, "controlar la inflación se está convirtiendo en el

factor clave de las perspectivas económicas", advirtió el subsecretario de Comercio, Robert Ortner, al presentar los datos preliminares de 1988 en rueda con periodistas.

Una vez más el producto bruto se guió más por las optimistas predicciones del gobierno, a las que superó ligeramente en 1988, que por el pesimismo

—Favor pase a la página 29.

Otros 22 Salvadoreños Capturados en México

MEXICO D.F., enero 27 (EFE).— La Policía Federal de Caminos mexicanos capturó el viernes a 28 extranjeros indocumentados que pretendían cruzar la frontera de este país y entrar en Estados Unidos.

Los indocumentados —22 salvadoreños, cuatro guatemaltecos, un colombiano y un paquistaní— fueron detenidos por las autoridades cuando viajaban en autobús por el esta-

do mexicano de Baja California.

La Policía Federal de Caminos informó de que una de sus patrullas de vigilancia detuvo el autobús para realizar una revisión de rutina y descubrió a los indocumentados.

Asimismo, señaló que es la segunda ocasión en esta semana en que sus elementos capturan a indocumentados, ya que anteriormente se detuvo a quince centroamerica-

—Favor pase a la página 25.

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, enero 27 (UPI).— El café para entrega futura cerró el viernes con baja de 225 a 369 puntos en la lonja local.

Se vendieron 8,550 lotes.

Contratos del café 37,500 libras; centavos por libra.

El grano para entrega inmediata cerró con baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala... 142.50
El Salvador... 142.50
Mexicano f.o.b.
Laredo..... 134.50



VISITA OFICIAL. Bangkok, Tailandia, enero 27. Policía tailandés brinda seguridad al Primer Ministro de Kampuchea, Hu Sen, que inició el viernes una visita oficial de tres días a esta nación. (Reuter).

Subversión Guatemala Tiene Cuenta en Banco de Panamá

GUATEMALA, enero 27 (ACAN-EFE).— El supuesto líder sedicioso guatemalteco Angel Reyes Melgar, que se entregó a la embajada de Guatemala en Madrid (España) y se acogió a la amnistía política en un tribunal militar, reveló el viernes que la insurgencia

tiene depósitos bancarios en Estados Unidos y Panamá.

Reyes Melgar, que se ha identificado como ex comandante de un comando urbano de la Organización Revolucionaria del Pueblo en Armas (ORPA),

—Favor pase a la página 26.

Resumen mundial

Nicosia

Jomeini Rechaza Condiciones de E.U. para Reanudar Relaciones

Nicosia, enero 27 (AP).— El presidente de Irán Ali Jomeini criticó el viernes al presidente norteamericano George Bush por decir que Washington apreciaría una ayuda para obtener la liberación de 9 norteamericanos secuestrados por grupos libaneses proiraníes, informó radio Teherán.



Ali Jomeini.

Aparentemente interpretando las declaraciones de Bush como que

la liberación de los rehenes era una precondición para reanudar los vínculos con Irán, Jomeini dijo: "Al establecer las condiciones para reanudar las relaciones, el presidente norteamericano debería saber que nosotros, no ellos, ponemos condiciones".

La radio atribuyó a Jomeini haber expresado que "siempre hemos dicho que las relaciones con Estados Unidos sólo podrán reanudarse cuando Estados Unidos reconsidere su actitud arrogante".

Tokio

Barco Carguero se Hunde Luego Chocar con Petrolero en Japón

TOKIO, enero 27 (UPI).— Un barco carguero se hundió después de chocar con un buque tanque de Singapur en medio de violentas olas cer-

—Favor pase a la página 29.



CONTINUAN RESCATES. Nazca, Perú, enero 27. Mineros descansan luego de las labores de rescate de cadáveres, de numerosos compañeros que quedaron atrapados, al derrumbarse una mina de oro, en Nazca. (Reuter).

Quayle no se Reunirá con Castro ni Ortega en Caracas

WASHINGTON, enero 27 (UPI).— El Vicepresidente Dan Quayle no se reunirá con Fidel Castro ni Daniel Ortega durante su visita a Caracas la semana próxima para asistir a la asunción al poder de Carlos Andrés Pérez, según declaró el propio político estadounidense.

Quayle dijo al diario USA Today que no se reunirá con los gobernantes de Cuba ni Nicaragua, pero que sí lo hará con el Presidente socialista de España, Felipe González.

Según el periódico, Quayle siente "afinidad" con González debido a la edad de ambos, 42 y 46 años respectivamente. (Quayle cumplirá los 42 el 4 de febrero), y por estimar que

España tendrá un papel importante en las "disputas regionales".

El Vicepresidente de George Bush dijo que los temas que tratará en sus reuniones con los demás dirigentes regionales que se encuentren en Caracas figuraran las reformas democráticas, las drogas, el medio ambiente y la deuda del Tercer Mundo.

"Estaré escuchando lo mismo que comunicando", declaró Quayle al diario. "Es una buena ocasión para conocer con todos esos jefes de gobierno".

Quayle viajará a Caracas el miércoles, participará en la toma de po-

—Favor pase a la página 33.